

# RESNARKOBA

## Giat DDS Polsek Simpenan Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Aipda N. Wahyudi Sambangi Kp. Cibutun untuk Tingkatkan Keamanan dan Sinergitas Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Aug 7, 2024 - 12:39



*Giat DDS Polsek Simpenan Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Aipda N. Wahyudi Sambangi Kp. Cibutun untuk Tingkatkan Keamanan dan Sinergitas Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Cibuntu dari Polsek Simpenan, Aipda N. Wahyudi,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sumbang Desa di Kp. Cibutun, Desa Cibuntu, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 12.20 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Kegiatan ini dimulai dengan dialog antara Aipda N. Wahyudi dan warga setempat. Dalam kesempatan ini, berbagai informasi dan saran dari masyarakat diterima dengan baik. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

- **Penyampaian Kontak Hotline:** Aipda N. Wahyudi membagikan nomor kontak Hotline dan WA untuk layanan informasi dan pengaduan kepada warga, memudahkan mereka dalam menyampaikan laporan atau meminta bantuan.
- **Himbauan Harkamtibmas:** Warga diingatkan untuk menjaga keamanan lingkungan desa dengan melibatkan Satkamling dan menghindari penyakit masyarakat.
- **Waspada Terhadap Kejahatan:** Warga diimbau untuk lebih waspada terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor dan kejahatan lainnya dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
- **Keamanan Remaja:** Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak mereka yang suka berkumpul hingga larut malam untuk kembali ke rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna menghindari potensi terjadinya kejahatan jalanan seperti tawuran.
- **Sinergitas Masyarakat dan Polisi:** Ditekankan pentingnya sinergitas antara warga dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan Desa Cibuntu.

Kegiatan DDS ini menunjukkan komitmen Polsek Simpenan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, lingkungan Desa Cibuntu semakin aman dan nyaman untuk ditinggali.